

3 de marzo de 2008

## **El Gobierno de España invierte 6 millones de euros esta legislatura en la recuperación ambiental del río Segura a su paso por Guardamar**

*Entre las obras ejecutadas figuran la implantación de bosque de ribera en las márgenes del cauce y la limpieza del mismo para evitar problemas durante episodios de lluvias torrenciales*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha invertido a lo largo de la legislatura un total de 5.964.747,33 euros en proyectos de recuperación ambiental del río Segura a su paso por Guardamar, entre los que destacan la implantación de un bosque y un parque de ribera en las márgenes y la limpieza del cauce para que no haya taponamientos en caso de lluvias torrenciales. Esta inversión es la más alta en el municipio desde la ejecución del encauzamiento de la desembocadura dentro del Plan de Defensa frente a las Avenidas del río Segura.

Uno de los proyectos emblemáticos de esta legislatura ha sido la recuperación medioambiental en el Meandro de Guardamar, en las que el Ministerio de Medio Ambiente ha invertido 1,7 millones de euros, y que están enmarcadas dentro del Corredor Verde de la Vega Baja, cuyo presupuesto global supera los 22 millones de euros.

De esta forma, Guardamar cuenta con nuevas sendas paralelas con un murete de mampostería; bancos de hormigón, papeleras y aparcabicicletas; y dos pasarelas de madera para facilitar el tránsito por el meandro. Una de estas pasarelas tiene 22 metros de largo y 2 metros de anchura, mientras que la otra tiene un arco de 20 metros de luz y una anchura de 2,5 metros.

Además, la CHS ha restaurado y acondicionado ambientalmente el Cerro del Castillo, donde se ha reforestado y se han plantado 2.025 arbustos; se ha creado un itinerario de casi un kilómetro de sendas que conecte el meandro, el Molino Harinero de San Antonio, el castillo y las áreas recreativas, al tiempo que se han construido dos miradores asociados a un programa de señalización e información mediante paneles ilustrativos sobre los bienes etnográficos relacionados con el regadío tradicional.

Otra parte de los trabajos ha contemplado la rehabilitación del Molino Harinero de San Antonio como Centro de Interpretación del Regadío Tradicional. Para ello, la CHS ha limpiado y restaurado la bancada del molino, trasladando y colocando el motor y las muelas del mismo, que son propiedad del Ayuntamiento de Guardamar. También se ha restaurado la mampostería de la Noria de los Frailes.

Otros proyectos ejecutados han sido la recuperación y mejora del drenaje de los azarbes de La Rina y del Señor, así como la recuperación sociorecreativa de la margen derecha del río y la instalación de puestos de pesca rústicos y barandilla de protección junto al camino de servicio de la margen izquierda en el viejo cauce.

Además, la CHS ha eliminado la baldomera en el río Segura, ha colocado señalización viaria a lo largo de las motas, ha limpiado el material flotante retenido y procedido al mantenimiento de equipos electromecánicos situados en la barrera antiflotantes, al tiempo que ha acondicionado el meandro de Guardamar entre el Puente de Hormigón y su confluencia con el río Segura.